

Hans Schäfer ist verstorben

Von Ulrich Tondar

13. Februar 2020, 22:53



Im Alter von 84 Jahren ist Hans Schäfer gestorben. Zeit seines Lebens war er mit der Kaldauer Liebfraungemeinde eng verbunden und förderte ihre Initiativen nach besten Kräften. Im Jahre 1999 übernahm er den Vorsitz im damals gegründeten Kirchbauverein. Aus gesundheitlichen Gründen verzichtete er im Februar 2008 auf eine Wiederwahl, er gehörte aber dem Vorstand – bis zu seinem Lebensende – als stellvertretender Vorsitzender an. Auch im Siegburger Karneval wirkte Hans Schäfer, im westfälischen Hagen geboren, aktiv mit. Viele Jahre war er Vorsitzender der Karnevalsgesellschaft Husaren Schwarz-Weiß. Im Trauergottesdienst in der Kapelle des Waldfriedhofs würdigte Kaplan Joaquim Wendland die Lebensleistung des Verstorbenen: „Er war ein wertvoller Mensch“.